

Rittertag der Genossenschaft Rheinland-Pfalz-Saar

Auf dem Rittertag der Genossenschaft Rheinland-Pfalz-Saar in Allenbach (Hunsrück, bei Idar-Oberstein) wurde am 3. Juli 2016 durch den Ordensdekan des Johanniterordens, Prof. Dr. Dres. h.c. Christoph Markschies, Herr Pfarrer Klaus Milde (Bernkastel-Kues) als neuer Genossenschaftspfarrer eingeführt.



v.r.n.l.: neben Ordensdekan Prof. Dr. Dres. h.c. Christoph Markschies den eingeführten neuen Genossenschaftspfarrer Ehrenritter Klaus Milde sowie die Pfarrer Ehrenritter Thomas Berke und Oliver Schmid vor der Schlosskirche Allenbach